



Pesar en Partido Radical curicano por muerte de Anselmo Sule

Lo Peonso, Curico 9 Jun 2002 P.3
b 30621

CURICÓ.- Un profundo pesar han manifestado integrantes del Partido Radical Social Demócrata de esta comuna, ante el reciente fallecimiento de Anselmo Sule Candia.

Leoncio Saavedra, consejero nacional del PRSD, señaló al respecto que desea expresar no solamente de manera individual, sino también como colectividad, el sentimiento que le embarga por la muerte de Sule. "Manifestamos que el actual presidente del Partido Radical y vicepresidente de la Internacional Socialista, era un gran soñador, un enamorado, tenaz y apasionado defensor de las más sentidas aspiraciones e ideales de su pueblo, de los más desposeídos, de los principios y postulados del socialismo democrático, del humanismo, el laicismo y la igualdad social".

El personero agrega que "por defender la democracia, la libertad y la equidad, por salir al paso del

avasallamiento del neoliberalismo y la globalización, por la mantención de un Estado poderoso y eficiente, pues era un convencido de que el capitalismo puede producir riquezas, pero jamás igualdad y humanismo entre los hombres, no solo sufrió el encarcelamiento y el destierro, sino que además se le quitó su nacionalidad".

Saavedra destacó la defensa que hizo el reconocido político de sus principios y postulados, fundamentalmente en lo referido a la tolerancia de las ideas adversarias y le consideró uno de los bastiones para que Chile volviera a la democracia.

"Anselmo, el mejor homenaje de tus correligionarios y demócratas de la patria y el mundo, junto a las lágrimas y flores que testimonian cariño y gratitud. Esta es nuestra promesa solemne de continuar luchando para que

más temprano que tarde, sean realidad tus hermosos sueños, amores y sentidos ideales", concluye el ex concejal curicano.

En tanto Maximiliano Oyarce, secretario del PR en Curicó, señaló que "Sule fue un dirigente nato. Es una gran pérdida no solamente para el radicalismo, sino que en general para la cultura política que debiese existir en Chile. Un hombre muy medurado en sus opiniones, pero lleno de una capacidad intelectual muy profunda que contribuyó en gran parte que en periodos denominados duros que vivió nuestra democracia, su palabra fuera escuchada cuando correspondía".

El Partido Radical de Curicó se hará presente en los funerales de Anselmo Sule, a realizarse en Santiago.

Pesar en Partido Radical curicano por muerte de Anselmo Sule [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN
2002

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Pesar en Partido Radical curicano por muerte de Anselmo Sule [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile